

vom 31. März 2022

Seite 1 von 2

## Markus Spellmeyer wird aus der Geschäftsführung der OVB Allfinanzvermittlungs GmbH ausscheiden

- Geschäftsführer Markus Spellmeyer wird das Unternehmen auf eigenen Wunsch spätestens zum 30. September 2022 verlassen, um eine Möglichkeit zur persönlichen Weiterentwicklung nutzen zu können
- Mario Freis, der Vorsitzende des OVB Konzernvorstands, dankt Markus Spellmeyer für das langjährige Engagement und seinen Beitrag zum Unternehmenserfolg

Wals bei Salzburg, 31. März 2022. Markus Spellmeyer (46), Geschäftsführer der OVB Allfinanzvermittlungs GmbH, hat darum gebeten, seinen Vertrag spätestens zum 30. September 2022 aufzuheben. Er wird die OVB Österreich nach acht Jahren und mehrjähriger Verantwortung als Geschäftsführer verlassen und sich einer neuen beruflichen Herausforderung stellen.

Mario Freis, CEO der Konzernmutter OVB Holding AG mit Sitz in Köln, Deutschland, zum bevorstehenden Wechsel: »Markus Spellmeyer hat viel bewirkt für die OVB Österreich. Unter seiner Leitung hat sich das Unternehmen umsatz- und ergebnisseitig erfolgreich weiterentwickelt. Markus Spellmeyer gebührt unser herzlichster Dank. Die OVB Allfinanzvermittlungs GmbH ist heute hervorragend aufgestellt. Wir bedauern seinen Fortgang sehr und wünschen ihm alles Gute und viel Erfolg für seinen weiteren Weg.«

Markus Spellmeyer: »Nach acht Jahren verlasse ich die OVB Österreich voller Dankbarkeit. Wir haben die OVB Allfinanzvermittlungs GmbH gemeinsam zu dem gemacht, was sie heute ist: ein absolut zukunftsfähig aufgestelltes Unternehmen.«

### Über die OVB Allfinanzvermittlungs GmbH

Die europäische Expansion des international aufgestellten Finanzvermittlungskonzerns OVB Holding AG begann im Jahre 1992 mit der Gründung der OVB Allfinanzvermittlungs GmbH in Österreich. Die OVB Österreich besitzt den Status einer konzessionierten Wertpapierfirma (WPF) und unterliegt der strengen und kontinuierlichen Aufsicht der Finanzmarktaufsicht (FMA).

**OVB Allfinanzvermittlungs GmbH**

Sirona Straße 4/1/C  
5071 Wals b. Salzburg  
Österreich

**Ansprechpartner:**

Christian Duschl  
Public Relations  
Telefon: + 43 662 62 85 67 - 952  
Telefax: + 43 662 62 85 67 - 44  
christian.duschl@ovb.at  
Internet: www.ovb.at

vom 31. März 2022

Seite 2 von 2

Seit ihrem Start in Österreich hat sich OVB erfolgreich am Markt positioniert und ist ein fairer, zuverlässiger Partner für die Menschen. Das Unternehmen ist an 55 Standorten flächendeckend im ganzen Land vertreten und verfügt derzeit über 400 gesetzlich befugte, gewerbliche Versicherungsagenten und Vermögensberater, die durch Aus-, Fort- und Weiterbildung immer am Puls der Zeit sind und ihren Kunden - mittlerweile über 240.000 - maßgeschneiderte, individuelle und unabhängige Konzepte und Finanzdienstleistungen bieten.

Diese Pressemitteilung finden Sie auch im Internet unter: [www.ovv.at/presse](http://www.ovv.at/presse)